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高 橋

　　

冗

璽先日の学校公開では、学級会議を参観しました。今回の議題は大縄跳び大会の目当てについてでした。
子供達は班に分かれ、 各班が意見をまとめて出し、 それについて全体で議論を重ねていきました。

　

まるで小さな多党制の議会を見ているようでした。 意見が出そろうと、 議長は 「人数調べ （子供達は

机に顔を伏せて、他の人の意見に左右されずに自分の思った意見に挙手していきます）」をして、 どの意

見にどのくらいの人が賛同しているのかを丁寧に確認していきます。 ある意見に２／３ほどの票が入り

ました。 更に議長は「多数決をとって良いか」 を一人一人に確認しました。 多数決の結果、 異議なく議

題は全会一致をもって可決となりました。それでも、最後に議長は念を押します、「反対意見はありませ
んか？」 と。

　

議長が最後まで少数派の意見を守る努力をしていたこと、 みんなが納得してから先へ進む議事の進め

方、 そして、 子供達がきちんと民主主義のルールを守って議論をしていたことなど、 目にしたすべてが

新鮮で、 なんだかとても感動的でした。

　

自分にはできていない運営を見学することができて、 目から鱗が落ちる思いでした。 子供達に感謝で

す。勉強になりました、 ありがとうございます－

　　　　　　　　　

金町小学校ＰＴＡ会長

　

高橋

　

亮

闘日頃より、 ＰＴＡの皆さまの様々なご協力に感謝いたします。 ＰＴＡの皆さまのおかげで、 学校行事がよ

り円滑に実施できております。

　

８日のジョギング大会ではコース脇に立っていただき、 走る子供たちを見守っていただきました。 また、
広報紙 「わかくさ」 の発行などを通して、 子供たちの活動の様子をお知らせいただきました。 さらには、 登

下校の安全確保のための黄色い看板が作り直されました。 まだまだこの他にも、 ＰＴＡ活動のおかげで、 学

校が助けられています。 本当にありがとうございます。

　

年末になります。 学校の中でも外でも、 子供たちが安全に過ごし、 笑顔で新年を迎えられることを心から

願っています。 特に、 交通事故には十分に気を付けてほしいと思います。 冬休み前には、 学校でも交通安全

指導を行いますが、 ご家庭におかれましても、 交通事故にあわないようお子さんに話してあげてください。
そのときには、「道路では飛び出さない」「道路では絶対に走らない」「横断歩道を渡る」など、できるだけ具

体的にお伝えいただければと思います。 金町小学校長

　

岩脇 功

　

　　　　　　　　　　

　轟 き 委員会から報告とお知らせ （１１月１５日～１２月１４日）
　

　

　

　

　　

【活動報告】

０学年学級委員会○

　

ジョギング大会見守り

○成人教育委員会○

　

３学期のイベントの準備

本部から報告とお知らせ

ー－．・・．・’・ー‘

　

ｔ｛

　

ｔー‘

　

１、′ ジョギング大会のご報告

　

１ ２月８日にジョギング大会が行われました。
たくさんの保護者の方々の声援をうけ、一人一人

が自分のペースで、それぞれ目標の距離を目指し

て走りました。毎朝のジョギングの成果を発揮し

ていました。

　　　　　　

雪熱

－ －－－－－－－－－－－－－－－－ － －－－－－－－－－－－－－
三

一－－－－－－－－‐
Ｊ

ＰＴＡ親善卓球大会

　

ＰＴＡ親善卓球大会が１２月９日に末広小学校

で開催されました。
北野先生、 川越先生、 藤井先生にも参戦してい

ただきました。 結果は６位でした。

　

ご声援ありがとうございました！
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【活動報告】 １１月１５日～１２月１４日

・ＰＴＡ親善バレーボール、 卓球大会応援

・金町地区ロードレース大会

　

運営手伝い

・役員会

・地区委員会出席

・地域清掃手伝い

・ 「子供とびだし注意」 看板の交換作業

日時

　

：

　

１月 ２６日 （土曜日）

午前の部９時４５分～１２時００分

会場

　

：

　

かつしかシンフオニーヒルズ

モーツァルトホール

曲目

　

： ＲＡＩＮ

シング・シング・シング

　

葛飾区立小学校管楽器発表会が開催されます。
毎日早朝より練習に取り組んだ成果を披露し

ます。どなたでもご覧いただけますので、皆さま

のご来場をお待ちしております。

※混雑緩和のため、演奏順の前後２校の関係者の

み鑑賞できます。

Ｊｎｉゆ が む「膨 一 幅
リ

…
１ 金町地区ロードレース大会のご報告
　

　

厳しい寒さとなった１１月 ２５日、 金町地区

ロードレース大会が開かれました。

　

スタート直後に転倒しながらも完走する姿、
親子で手をつないで仲良く走る姿に、 大きな声

援が送られました。

　

早朝からの応援・ご協力、 ありがとうござい

ました。

　　　　　　　　　　　　

…

【活動報告】

○校外委員会○

　

馬用ロープなどの注文、 交換。 馬担当の方に継続の確認連絡。 馬、 看板の点検。 パトロールの実施

○広報委員会○

わかくさ２６０号の発行。 展覧会、 ジョギング大会の取材

０ひまわり推薦委員会○

　

「こどもひまわり１１０番」 アンケート作成、 配布


